

VOTRE RÉGION

RÉGION EXPRESS

HAUTES-ALPES

Percée ferroviaire du Montgenèvre : le projet avance



→ Karima Dellin, députée européenne (à gauche sur la photo), vient d'être élue à la tête de la commission transports au Parlement européen. Elle a récemment rencontré Valérie Rossi, présidente du Syndicat d'études pour le tunnel du Montgenèvre (Setumont). Cette dernière se réjouit "que la présidence de cette commission transports ait été confiée à une députée française, qui saura défendre auprès des institutions européennes une infrastructure ferroviaire telle que celle du Montgenèvre". Valérie Rossi rappelle également que la percée ferroviaire sous le Montgenèvre figurait également au programme de campagne de Christian Estrosi, nouveau président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur.